



Creel: Morena hizo 10 trampas para mantener a militares en las calles

Redacción AN / LP - Ayer a las 20:41

El diputado panista, Santiago Creel, afirmó que los legisladores de Morena cometieron 10 “trampas” para mantener a las fuerzas armadas en las calles, realizando labores de seguridad pública.



Santiago Creel
@SantiagoCreelM · [Seguir](#)

Las 10 trampas de MORENA y sus aliados en la reforma para que las Fuerzas Armadas sigan como policías hasta el 2028



6:08 p. m. · 23 oct. 2022

600 Responder Compartir

[Leer 138 respuestas](#)

A través de un video publicado en redes sociales, el político destacó que la primer “trampa” que cometieron fue “convertir lo extraordinario en ordinario”, ya que, aunque la Suprema Corte resolvió que las fuerzas armadas deben intervenir en tareas de **seguridad pública** solo cuando ocurre una situación extraordinaria, con la reforma se les permite estar casi 10 años.

¿Acaso casi una década es una situación extraordinaria? y además nada segura que cuando termine ese plazo la seguridad pública del país se haya resuelto.

También aseguró que los morenistas hicieron opcional lo que debe ser obligatorio, ya que la **Guardia Nacional** está obligada a actuar en situaciones de gran violencia particularmente cuando involucra al crimen organizado.

“La reforma absurdamente plantea que las autoridades civiles de estados y municipios deben solicitar su intervención. ¡No! Las **fuerzas federales** deben actuar sin necesidad de que se les llame porque es obligación”, declaró.

Afirmó que la tercera “trampa” de los **legisladores de Morena** fue decir que la reforma no militariza, y aseguró que sí lo hace.

Recalcó que la Suprema Corte de Justicia definió que cuando las fuerzas armadas actúen, deben subordinarse a un mando civil, sin embargo, dijo que “**todos los mandos en seguridad son militares, incluso los que deberían ser civiles**”.

La cuarta “trampa” fue que la reforma omitió regular las **fuerzas armadas**, una situación muy importante, ya que “su armamento, su capacitación, su disciplina y su doctrina están hechas para eliminar el enemigo no para **proteger al ciudadano**”.

Fingir que las fuerzas armadas son complementarias en la seguridad pública fue la “quinta trampa”, de acuerdo con **Santiago Creel**, ya que, según la Corte, las fuerzas armadas deben ser sólo complementarias a la policía civil y sólo



puede intervenir cuando sea estrictamente necesario, sin embargo “la mayoría de los integrantes de la **Guardia Nacional** son militares y todos están bajo el mando del secretario de la Defensa Nacional”.

La “sexta trampa” que denunció el panista fue que, los morenistas dijeron “que sí, pero no cuándo ni quién”, debido a que, por órdenes de la **Suprema Corte**, debe existir una instancia civil, autónoma, independiente y capacitada que fiscalice a las fuerzas armadas, y aunque la reforma dice que eso debe de hacerse, “no dice quién hará la fiscalización, ni cuándo, ni como”.

Al decir que la oposición quiere que las fuerzas armadas regresen a sus cuarteles, los militantes de Morena cometieron una “séptima trampa”.

“No, las fuerzas armadas deben estar desplegadas permanentemente en todo el territorio nacional, porque tienen una tarea que cumplir: proteger la **seguridad nacional** y la seguridad interior”, declaró Santiago Creel.

Una “octava trampa” que enunció es el querer “lavarse las manos y confundir”, ya que los legisladores de Morena y sus aliados dijeron que las fuerzas armadas deben realizar labores de seguridad pública porque las policías locales no pueden combatir al crimen organizado, algo que Creel aseguró es falso, debido a que las autoridades locales les compete atender exclusivamente los delitos del fuero común.

La “novena trampa” que mencionó el panista, es que la reforma ordena que se destinen más recursos a los estados que tienen mejores resultados en materia de seguridad pública. “Esto significa que aquellas entidades donde haya más violencia por el **crimen organizado** recibirán menos **fondos federales**”, sostuvo.

Finalmente, dijo que el gobierno federal y los legisladores de su partido cometieron una “décima trampa” al decir que en la oposición no valoran ni reconocen a las fuerzas armadas, y acusó al presidente **Andrés Manuel López Obrador** de no proteger a las fuerzas armadas al involucrarlas en una estrategia equivocada de seguridad pública, que podrían generarles sanciones tanto internas como internacionales.

Por ese motivo, exhortó a los diputados de los **congresos locales** “que no se dejen engañar qué razonen bien su voto”.

<https://www.msn.com/es-mx/noticias/mexico/creel-morena-hizo-10-trampas-para-mantener-a-militares-en-las-calles/ar-AA13iB7V?li=AAggpOd>